



Sécurité routière avec les élèves de 6ème

publié le 10/01/2017

Descriptif :

Les élèves de 6ème sont montés dans un car sur le parking du collège. Des personnes sont venues montrer les dispositifs de sécurité dans ce moyen de transport collectif : il y a un bouton de sécurité permettant d'ouvrir les portes à main nue si les portes sont bloquées. Il existe aussi un marteau brise-vitre, des trappes au niveau du toit pour sortir si le car est couché sur le côté. On trouve aussi un extincteur, une trousse de secours. Il est important d'attacher sa ceinture et de placer son sac sous son siège.

On rappelle que les bus circulent en ville et roulent en moyenne entre 17 et 20 km/h, c'est pour cela qu'on peut se mettre debout. Un car circule entre des villes ou villages, il va donc plus vite et est plus dangereux.

Les élèves se sont entraînés à évacuer calmement et rapidement le car. Record 42 s pour le car rempli au maximum.

Autrement, on a vu une vidéo réalisée par des élèves du collège de Coulonges sur l'Autize. Cela montrait les bonnes attitudes à avoir dans la rue pour éviter les accidents.

Les élèves de 6ème Sapho